



Primeras Planas

Pasan los filtros aspirantes turbios
Restringirán anuncios de comida chatarra en TV, streaming y cine
Un visionario que amó a México
EU perderá 64 mil mdd en sector turismo con aranceles de Trump
Descalabro en mercados por la guerra arancelaria de Trump
Elección judicial: arrancan campañas entre inexperiencia, vacíos, disparidad...
Reconocen avances en frontera
¡Ya tienen fecha!
Gol de Chivas... ¡Al reglamento!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atoran a falsos vende carros

En un **operativo de la SSC** se detuvo a tres personas, una mujer y dos hombres, por su posible relación con una agresión armada en la alcaldía Venustiano Carranza durante la compra de un vehículo. Los arrestados fueron encontrados con un arma de fuego y narcóticos y, uno de ellos, de 46 años, tiene cinco ingresos al penal.

[Basta / Basta](#)

Desmantelan poderosa red de narcomenudistas

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cumplieron dos órdenes de cateo en donde capturaron a 13 personas vinculadas con una red de narcomenudistas. El primer operativo se llevó a cabo en la calle San Lorenzo, de la colonia Cerro de la Estrella, alcaldía Iztapalapa y el segundo ocurrió en la calle Hortelanos, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Abaten a asaltante

Un presunto delincuente perdió la vida tras enfrentarse a balazos contra policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los uniformados le cerraron el paso en Calle 310, entre Calle 305 y Calle 303, colonia Nueva Atzacolco, alcaldía Gustavo A. Madero. [Reforma](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Cae tras robo millonario a un banco

Un hombre fue detenido por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en el cruce de la avenida Boleo y Canal de Norte, colonia Felipe Pescador, alcaldía Cuauhtémoc, relacionado con el robo de 6 millones de pesos de cajeros automáticos ubicados en la alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

Cae presunto integrante de célula delictiva

Un sujeto fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles del Pueblo de Santa María Malinalco, en la esquina de la Segunda Cerrada de Camarones y la calzada Camarones, alcaldía Azcapotzalco. Durante una revisión se le aseguraron un arma de fuego corta, un cargador, 29 cartuchos útiles, siete bolsitas con aparente marihuana, 15 dosis y 20 cápsulas de aparente cocaína, una mochila color amarillo, un teléfono celular y dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Asaltó con cuchillo a mujer en Tlalpan

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto señalado como probable responsable de despojar de sus pertenencias a una mujer, en la avenida Hacienda y la calle La Huerta, colonia Narciso Mendoza, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)



"No hay un tema prohibición a portaplacas"

La revisión de las placas de circulación está enfocada en la prevención de delitos y garantizar una movilidad vial segura, y no de un tema de prohibición de porta placas, afirmó la **Directora General de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la SSC**, **Beatriz Valdés Vázquez** [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Van 500 marchas sociales en CDMX

Entre enero y marzo de 2025 han ocurrido al menos, 500 movilizaciones sociales, ya sea entre concentraciones, marchas y protestas. Cada semana se promedian unos 40 movimientos de distintos tipos, y con distintas convocatorias numéricas. Ante este panorama, la **SSC** ha desplegado operativos de control y vigilancia para garantizar la seguridad tanto de los manifestantes como de la ciudadanía en general. [Basta](#)

...más de 3 mil elementos garantizarán la seguridad

La alcaldesa en Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz señaló que alistan el operativo de seguridad de la 182 Representación de la Semana Santa, y en cual participarán más de tres mil elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la **Policía Auxiliar**, Guardia Nacional y la Fiscalía capitalina. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#)

Olfato canino

Ayudan lomitos entrenados por la **Policía Bancaria e Industrial de la SSC**, en la detección de armas y drogas a bordo del transporte público, para prevenir ilícitos como el robo y el consumo de narcóticos. El inspector general, **Carlos Calles, jefe de sector del CH** explicó que Randy y Kratos, ambos de raza belga malinois, de 2 y años de edad, respectivamente, participan como elementos de la corporación en los operativos Pasajero Seguro para combatir el robo al transporte público, el consumo de narcóticos y las peleas por ingesta de alcohol. [Reforma](#) / [Reforma](#)

Teatro al aire libre

La Secretaría de Cultura realizó una función de la obra "Entre Pancho Villa y una Mujer Desnuda" para 650 mujeres policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el Zócalo. [Reforma](#)

RTP plancha a biker

Un motociclista perdió la vida luego de ser arrollado por una unidad de RTP en el cruce de la avenida Norte del Comercio y la calle 15 de Septiembre, en el pueblo de San Juan Ixtayopan, alcaldía Tláhuac. **Policías** detuvieron al conductor y lo trasladaron al MP. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Robo en una joyería moviliza a la SSC

Dos presuntos asaltantes sustrajeron objetos de valor dentro de una joyería en la Plaza Tepeyac, en la colonia Guadalupe Tepeyac. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se movilizaron hasta dicho lugar. Los presuntos ladrones huyeron a bordo de un auto. El robo que aún no se sabe de cuánto fue el botín fue dentro de la Plaza Tepeyac, ubicada en la calle Henry Ford esquina con calle Delia, colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

El buen juez...

Aunque la **SSC** ha implementado operativos para multar a conductores que cubran las placas de sus vehículos, entre las unidades que se estacionan sobre corregidora, a un costado de Palacio Nacional, la práctica es una constante. [Reforma](#)



Demanda PAN informe de policías de tránsito en calles

El grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, presentó un exhorto a la **SSC** del gobierno capitalino para que informe con claridad cuántos elementos conforman **la Policía de Tránsito**. Lo anterior, debido al evidente incremento de su presencia en las calles, así como la sospecha de que se han reasignado agentes de seguridad preventiva para desempeñar funciones de control vial y aplicación de multas.

[La Prensa](#)

Chocan policías y comerciantes por reordenamiento

El reordenamiento de comerciantes ambulantes del Mercado Popular de San Pedro Mártir, en Tlalpan, derivó en un enfrentamiento entre **policías capitalinos**, personal de la alcaldía y los informales. La demarcación explicó que se había llegado a un acuerdo entre autoridades y vendedores, para que instalaran sus puestos dentro del mercado, pero estos últimos se volvieron a colocar, por lo que acudieron los uniformados a retirarlos.

[El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

Protestan en Coyoacán y la Nápoles contra comerciantes

Ante las violaciones al uso de suelo y el crecimiento irregular del comercio ambulante, habitantes de las alcaldías Benito Juárez y Coyoacán bloquearon avenidas de las colonias Nápoles y Del Carmen para obligar a las autoridades de ambas demarcaciones a atender el problema, el cual les ha generado riesgos e inseguridad. Por la mañana, un grupo de vecinos de la colonia Nápoles cerró el cruce Dakota Nueva York para impedir la instalación de un tianguis en el cruce de Viaducto Miguel Alemán e Insurgentes. En fotografía **agente de tránsito de la SSC**. [La Jornada](#)

Van vecinos contra Carnaval de Tlaltenco

Habitantes de la alcaldía Tláhuac, la cual es gobernada por la morenista Berenice Hernández Calderón, han protestado contra el Carnaval de San Francisco Tlaltenco, el cual se celebrará el próximo sábado 29 de marzo. Las molestias se centran en el cierre de vialidades que perjudica a los residentes. Asimismo, las quejas también radican en una percepción general del aumento de inseguridad durante la realización del evento. A pesar de que la alcaldesa, aseguró implementar **operativos policiales** para la seguridad de los asistentes, muchos vecinos han manifestado el uso de la festividad como un bar al aire libre. [Basta](#)

Reclaman colectivas

Un grupo que representa a víctimas de violencia bloqueó ayer la circulación en Doctor Río de la Loza, frente a la sede de la Fiscalía, en la colonia Doctores, luego de que una jueza se negó a detener a la presunta agresora de una menor en un caso de abuso sexual. En la imagen se observan **policías de la SSC** resguardando las instalaciones. [Reforma](#)

Concejala de BJ en conflicto de intereses

La concejala por el PAN en la alcaldía Benito Juárez, Paula Bueno, cometió posible conflicto de intereses y corrupción debido a que, el año anterior promovió la compra de una **patrulla** en la colonia Narvarte III a través del Presupuesto Participativo, y en la actual administración 2024-2027 el partido blanquiazul le dio un cargo político. [Basta](#)

Policiaco

Muere en un “predio maldito”

Una persona en situación vulnerable perdió la vida al interior de un “predio maldito” en la calle Doctor Río de la Loza, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, donde ya se había cometido un crimen y tenía sellos de la fiscalía, que fueron violados, por un caso de desaparición forzada. [El Gráfico](#)



Preso tira por muerte de mujer

Fue vinculado a proceso por violación uno de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detenidos en 2023 por su complicidad en el feminicidio de Montserrat Juárez, en septiembre del mismo año, identificado como Freddy "N". El uniformado fue acusado en juzgados de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, por violación agravada en contra de una policía de la SSC debido a que lo señaló de haberla atacado sexualmente en el mismo año que encubrió el feminicidio de Monserrat. [Basta](#)

No supo ni qué

El conductor de un auto perdió el control de su unidad, la que terminó de cabeza en la calle Don Pascuale, colonia Agrícola Metropolitana, alcaldía Tláhuac, hasta donde llegaron paramédicos. Tras ser atendido por los servicios de emergencia en el sitio, aseguró que no recordaba nada de lo que había pasado. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

En reclusión, pero activa y viva gracias al trabajo

"Tienes que seguir respirando, tienes que seguir viviendo, entonces tratas de formarte el mejor ambiente posible", narra una de las más de mil mujeres que participan en los talleres de Hazme Valer. Programa del Sistema Penitenciario de la ciudad para realizar trabajo orientado a la reinserción. "En mi último traslado, hace casi cuatro años, de (la cárcel de) Tepepan a Santa Martha, vuelvo a incursionar en este taller de costura, que realmente se llama sastrería". [Excélsior](#)

Justicia

Desaparecen menores de edad en Xochimilco

En Xochimilco, la alcaldía gobernada por la morenista Circe Camacho, han aumentado exponencialmente las desapariciones de niños, niñas y jóvenes menores de edad. La FGJCDMX da cuenta de que en Xochimilco hubo 38 casos de esos delitos, en comparación con los 22 anotados un año previo cuando aún gobernaba José Carlos Acosta. [Basta](#)

Asaltan oficinas de la fiscalía en Milpa Alta y liberan a adolescente

Un grupo de personas asaltó las instalaciones de la Fiscalía de Investigación de Milpa Alta para liberar a un adolescente acusado de posesión de narcóticos, quien fue detenido tras el cateo a un establecimiento comercial que es investigado por narcomenudeo. La investigación por narcomenudeo se inició por una denuncia ciudadana anónima, tras lo cual se solicitó a un juez de control una orden de cateo al negocio ubicado en el pueblo de Villa Milpa Alta. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



“No hay un tema de prohibición a portaplacas”



Personal de Tránsito verifica el emplacamiento a fin de que se cumpla con lo establecido en el reglamento.